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關注油尖旺區樓上吧成為K仔飯堂 
 

近日來有傳媒報道，油尖旺區以樓上吧方式變相經營 K仔(軟性毒品)飯堂的情

況非常嚴重，顧客也不只限於青少年組群，從而產生的各種罪案更是難以估計，為

了社會福祉，本人懇請保安局、警務處、食環署、酒牌局及教育局等單位能加一把

勁令這股歪風能及時竭止。早於 4年前，區內的士高販賣丸仔情況亦頗為嚴重，經

過本人等的不斷申訴及社會各界的廣泛關注下，該等場所已相繼停業，但「邪門始

終是邪門」，不法之徒在執法部門稍為鬆懈時便會重新出發，因此作為執法者必須

緊守本分，而油尖旺區議會對此更是責無旁貸，不令不法分子低頭，本人絕不罷休。 

問題提問(請警務處代表回答) 

1. 對於東周刊早前有關油尖旺K仔場氾濫毒害青少年的報導，請問警方有何回應？ 

2. 過去 1年，以樓上吧方式變相經營 K仔場或不法分子在樓上吧販賣丸仔愈見嚴

重，請問警方是否認同？又旺角及油尖警區在這方面的工作是否可以進一步加

強？ 

3. 警方有否發現除販賣毒品外，該等場所有否同時出現賣淫、放數等勾當？ 

4. 請警方報告過去 1年掃蕩區內懷疑 K仔場的相關數據。 

5. 據警方了解，該等場所(樓上吧)是否都領有酒牌？又警方有否就此與食環署及

酒牌局進行溝通？ 

6. 很明顯這些場所不少都有黑社會背景，而販賣軟性毒品更是黑幫主要收入來

源，請問警方對此有何決策以維護社會安寧？ 

7. 在前述被捕人士當中，有多少是在校學生？(請詳細說明) 

請保安局代表回答 

1. 對於樓上吧成為新興軟性毒品大本營的情況，貴局有沒有相應措施？ 

2. 保安局會否主動要求酒牌局收緊發牌標準，令這些「害人害物」的不良場所絕

跡？ 

3. 從貨源分析，這些軟性毒品主要是本地生產還是來自中國大陸？在搗截貨源方

面，保安局會如何支援警方？ 

4. 社會上有不少聲音表示政府在打擊軟性毒品的力度不夠，尤其消費娛樂場所林

立的油尖旺區更經常成為黑點，請問貴局是否同意？ 



 

請酒牌局代表回答 

1. 請問酒牌局對於涉及軟性毒品的個案，會否以絕然手段向其發牌？ 

請油尖旺民政事務專員回答 

1. 作為油尖旺地區管理委員會主席，亦即中華人民共和國香港特別行政區行政長

官曾蔭權所言的「地方上的特首」，閣下會如何督導各相關部門，整合一切可

動用的資源，嚴厲打擊這些不法場所？ 

2. 對於樓上吧的問題，閣下會如何協調各相關部門保障社會及社區安寧？ 

3. 油尖旺民政事務處轄下有多位聯絡主任，分管區內各大廈事務，而部分「樓上

吧」所在的樓宇一直以來都有市民投訴，請問聯絡主任在處理問題時會如何協

助法團及管理公司跟進涉及軟性毒品及無牌賣酒的個案？(例如協助有關人士

以公契條款向違規者提出訴訟或向各執法部門轉介相關個案，由於很多這些場

所都有黑社會背景，為了保障市民權益，專員閣下及各聯絡主任實在應擔當更

積極的角色) 

文件提呈 

本文件將於 2010 年 4 月 22 日下午舉行油尖旺區議會會議上供全體議員討論。 
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